

**Beschluß des Politbüros des ZK der SED
„Aufgaben der Bezirks- und Kreisleitungen
sowie der Grundorganisationen der SED in den LPG,
VEG, kooperativen Einrichtungen
und anderen Betrieben der Land-
und Nahrungsgüterwirtschaft,
die sich aus den Lehren der Ernte 1977
zur weiteren Durchführung
der Beschlüsse des IX. Parteitages
und zur Erfüllung
des Volkswirtschaftsplanes 1978 ergeben“**

Mit der Erfüllung der volkswirtschaftlichen Aufgaben im Jahre 1977 haben die Genossenschaftsbauern und Arbeiter der Land- und Nahrungsgüterwirtschaft einen wichtigen Beitrag zur erfolgreichen Durchführung der Beschlüsse des IX. Parteitages geleistet. Ihre Leistungen trugen wesentlich dazu bei, die Bedürfnisse der Werktätigen immer besser zu befriedigen. Sie brachten damit ihre tiefe Verbundenheit zu unserem Arbeiter-und-Bauern-Staat und zur Politik der Partei der Arbeiterklasse zum Ausdruck.

Hervorragende Initiativen entwickelten und entwickeln die Genossenschaftsbauern und Arbeiter im sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des 60. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution und in Vorbereitung auf den 30. Jahrestag der DDR. Hohe Einsatzbereitschaft zeigten sie besonders bei der Bewältigung der Erntearbeiten unter den komplizierten Witterungsbedingungen des Jahres 1977. Ihre Bereitschaft große Arbeitsleistungen zu vollbringen, eine größere Verantwortung für das Ganze zu tragen, indem sie oft wochenlang sozialistische Hilfe in anderen Betrieben und Bezirken leisteten, ist bereicherter Ausdruck für ihr gewachsenes sozialistisches Bewußtsein.

Dazu haben in hohem Maße die unermüdliche politische Arbeit der Genossen in den Grundorganisationen der Partei und die wirksame Führungstätigkeit der Bezirks- und Kreisleitungen beigetragen. Die Vorzüge unserer sozialistischen Gesellschaftsordnung wurden für alle überzeugend deutlich durch die umfassende Hilfe, die von Werktätigen anderer Volkswirtschaftszweige, Studenten, Schülern und Angehörigen der bewaffneten Organe sowie der Dorfbevölkerung bei der Einbringung der Ernte geleistet wurde.

Wertvolle Erfahrungen wurden von den Genossenschaftsbauern und Arbeitern, den Genossen in den Grundorganisationen und in den Partei- und Staatsorganen für die weitere Intensivierung der landwirtschaftlichen Produktion, für